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Annata positiva per lo sci di fondo, sicuramente i vari gruppi hanno 
lavorato nel migliore dei modi per quanto riguarda la nostra società. 
Partendo dal corso prima neve organizzato come sempre in 
collaborazione con la Scuola di sci di Lago di Tesero, dove come ogni anno 
il numero di partecipanti è abbastanza importante e dove la maestra 
Nunzia Morandini con i suoi collaboratori riesce sempre a trasmettere ai 
piccoli una grande passione per lo sport. Passando poi ai gruppi agonistici 
troviamo i baby/cuccioli guidati da Luca Braito e Davide Facchini che 
hanno portato le nuove leve ad un miglioramento tecnico notevole 
compiendo un importante passo in avanti per i nuovi entrati nel gruppo. 
Con pazienza e dedizione, passo dopo passo il percorso di crescita 
intrapreso porterà ad avere belle soddisfazioni per il futuro. Nel gruppo 
ragazzi /allievi si è lavorato altrettanto bene, con Mattia Bosin affiancato 
da Faustino Bordiga, copia di tecnici che tutti ci invidiano, il percorso di 
crescita è stato portato avanti con grande successo, considerando che 
quasi tutti i ragazzi in questa stagione hanno compiuto il passaggio di 
categoria possiamo essere veramente soddisfatti del lavoro svolto e 
soprattutto dell'impegno che i nostri portacolori hanno dimostrato 
durante la stagione. Per i più grandi, che fanno parte del gruppo 
comitato/ski college, nonostante alcune difficoltà sono arrivati risultati 
anche importanti come la medaglia di bronzo ai campionati italiani di 
Schilpario vinta da Luca Ferrari e il podio di Gloria Gabrielli ottenuto in 
Coppa Italia, ovviamente senza dimenticare altri risultati ottenuti dal 
gruppo anche a livello provinciale oltre che nazionale. 
Mi sento di ringraziare tecnici e ragazzi indistintamente per impegno e 
passione, senza ovviamente dimenticare di menzione tutto il direttivo 
della Dolomitica, gli enti pubblici che come sempre ci sostengono assieme 
agli sponsor. Ora bisogna impostare il lavoro per la prossima stagione, che 
sarà un annata che va a concludere il quadriennio di questo direttivo. 
Poi dal prossimo anno le carte verranno rimescolate portando 
sicuramente una ventata di novità.  
Un saluto sportivo dal referente Eriberto Leso. 
 


